

# F.A. Seguirá la Guerra de Baja Intensidad: Vides C.



**AUTOGRAFIA OBRA.** El humorista Ing. Rafael Montalvo, conocido como "Don Lito", autografió su libro "Don Lito en San Salvador" en la XXXVI Feria del Libro, que se desarrolla en el Teatro Nacional. Anunció que próximamente lanzará un nuevo libro.

## Millares de Fieles Rinden Culto a Virgen Guadalupe

Un mar humano formaron ayer millares de católicos en los alrededores y dentro de la basílica dedicada a la Virgen de Guadalupe, al suroeste de San Salvador, en la conmemoración de su apareamiento ocurrido hace 457 años, según la fe católica.

"Viva la Virgen de Guadalupe, que en nuestro pecho tiene su altar, y reine siempre triunfante Cristo, en nuestro pueblo noble y leal", coreaban a viva voz los fieles en las ceremonias caracterizadas por la presencia de centenares de niños vestidos con trajes de manta a la usanza de los indios de la colonia.

El atuendo, llevado incluso por muchos

—Favor pase a la página 29.

SAN SALVADOR, 12 de diciembre (ACAN-EFE). Las Fuerzas Armadas de El Salvador mantendrán en 1989 la guerra de "baja intensidad" contra la guerrilla con el apoyo económico y militar de Estados Unidos, aseveró hoy el Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova.

Vides dijo que "el proceso democrático, el respeto de los derechos humanos y el ganar la guerra son los pilares básicos de la estrategia contrainsurgente de la Fuerza Armada, que no ha fracasado y que ha logrado en América Latina mucho más democracias".

Igualmente descartó que esa estrategia haya fracasado en el Istmo centroamericano, tal como lo

## Capturan Expendedor de Cocaína

La Policía de Investigaciones capturó a un individuo acusado de vender drogas en un establecimiento nocturno bajo su responsabilidad.

Al reo Adán Bonilla Guerra le fue decomisado un bolso que contenía bolsitas de plástico con cocaína y cigarrillos de marihuana, según las fuentes policíacas.

De acuerdo con las investigaciones de la policía, el encargado del negocio aprovechaba la presencia de jóvenes para ofrecerles la droga, lo que fue com-

—Favor pase a la página 23.



**ACUSADO.** Adán Bonilla Guerra, capturado por vender cocaína y marihuana en un establecimiento nocturno bajo su responsabilidad.

plantean observadores políticos al referirse a la situación de Estados Unidos frente a los gobiernos de Nicaragua y Panamá.

"Los que piensan en un fracaso de la guerra de baja intensidad no han entendido que este tipo de conflicto tiene un mediano y largo plazo, que no se resuelve de la noche a la mañana. No considero que sea cierto que haya un fracaso, por el contrario, hay mucho más democracias en América Latina

—Favor pase a la página 27.

## Continúan Excesivos Cobros de ANTEL en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA. A trecientos abonados de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL) les han suspendido el servicio telefónico al no poder cancelar los exorbitantes cargos mensuales de supuestas il-

madas al "teléfono pornográfico".

Entre los denunciantes Julia Alicia Meléndez de Alonso, Hilda Lidia Sotelo, Juan de Dios Aguilar, Román Adalberto Sibrián, Er-

—Favor pase a la página 46.

## Introducen a El Salvador la 'Lotería Instantánea'

El sistema de lotería instantánea que opera en numerosos países americanos y europeos ha sido introducido en El Salvador por la Lotería Nacional de Beneficencia, informó ayer el Ministro de Hacienda, Ricardo J. López.

La Lotería Instantánea, conocida como LOTIN en el país, funcionará en forma paralela con la lotería tradicional, la cual tiene unos 100 años de operar, dijo dicho funcionario durante una conferencia

—Favor pase a la página 42.

## Mayor Número de Asesinatos Cometió el FMLN en 1988

El mayor número de asesinatos y secuestros registrados este año en El Salvador han sido cometidos por los terroristas del FMLN, afirmaron funcionarios de la Comisión de Derechos Humanos gubernamental (CDH).

El presidente de la Comisión, Benjamín Cestoni, afirmó que a partir de noviembre los terroristas intensificaron sus atropellos en la capital y la periferia.

Salvo durante la se-

—Favor pase a la página 71.

## Asamblea Estudia Recorte Presupuestario Para 1989

Un recorte al Presupuesto General de la Nación para el próximo año, que asciende a 4 mil millones 24 mil colones, está estudiando la Asamblea Legislativa, informó su presidente, el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso.

La Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto ha encontrado algunas anomalías en el proyecto presentado por el Ejecutivo a través del Ministerio de Hacienda, ya que se han inflado los ingresos para justificar los gastos, puntualizó el funcionario.

Alvarenga dijo que lo anterior es preocupante porque demuestra irresponsabilidad el gobierno democristiano, el cual a la vez se podría gastar casi todo el presupuesto en los primeros meses del próximo año porque uno sabe que perderá las elec-

ciones presidenciales. En esta forma, acotó, dejarían un gobierno en bancarrota y no habría dinero ni para pagar salarios.

Ante esta potencial anomalía, el presidente del Parlamento sostuvo que actualmente se está estudiando la forma de supervisar los gastos del Ejecutivo en los cinco meses de gobierno que le quedan a la Democracia Cristiana, a fin de que no se incremente el despilfarro.

El presupuesto para 1989, que tiene un aumento de 518 millones de colones en comparación con el del presente año, tendrá que ser aprobado por la Asamblea en los próximos días, debido a que en lo que falta del año sólo se realizarán dos sesiones plenarias. El presupuesto de 1987 fue de 3 mil millones 505 mil colones.

## 20 Mil Partos al Año Atiende H. Maternidad

Alrededor de 20 mil partos anuales (un promedio de 2 mil al mes) atiende el Hospital de Maternidad de San Salvador, informaron médicos de dicho nosocomio.

Los galenos dieron a conocer lo anterior al anunciar la realización de su Primer Congreso de Médicos Residentes de Ginecología, que apunta a incentivar la investigación entre los 28 residentes del Hospital y estudiar sobre las

—Favor pase a la página 42.

## Demuelen Pila y Dejan sin Agua a San Martín

Más de 35 mil habitantes de San Martín afrontan serios problemas para abastecerse de agua, debido al casi nulo servicio que les presta la ANDA y a la determinación del ante-

rior concejo pectenista de destruir la pila pública, afirman los afectados.

San Martín tiene bajo su jurisdicción 7 cantones y 18 colonias donde

—Favor pase a la página 42.

## Tablero Judicial

### Condenan Acusado de Violar Niña 3 Años

SONSONATE. Por el delito de violación impropia en una niña de 3 años y medio, fue condenado Oscar Manuel Herrera, informó el Fiscal Específico, Br. José Roberto Garay Pineda.

El jurado se realizó en el Juzgado 2º de lo Penal en esta ciudad el pasado fin de semana y

—Favor pase a la página 17.



**LOS TERRORISTAS del FMLN causaron el mayor número de asesinatos y secuestros este año en el país, dice Benjamín Cestoni.**

## Fundan Asociación de Magistrados y Jueces

Con la participación de Magistrados de Corte, de Cámaras y Jueces de Primera Instancia y de Paz, quedó fundada ayer la Asociación de Magistrados y Jueces de El Salvador.

En la Segunda Convención Judicial Nacional, encabezada por el Dr. Francisco José

Guerrero, Presidente de la Corte Suprema de Justicia, 175 magistrados y jueces aprobaron los estatutos de la nueva Asociación, informó un portavoz.

Entre los objetivos que busca esta entidad figuran la capacitación

—Favor pase a la página 46.



**ASOCIACION JUECES.** En la Corte Suprema de Justicia fueron aprobados ayer los estatutos de la Asociación de Magistrados y Jueces de El Salvador, que tendrá como finalidad lograr una administración de justicia más independiente, honesta y capacitada.